



Immer mehr Hersteller nutzen das Ohne-Gentechnik-Logo. Verbraucher können dadurch erkennen, dass im Tierfutter keine Gentechnik steckt.

Gersthofen bald gentechnikfrei

Veröffentlicht am: 19.10.2010

Gersthofens Bürgermeister Jürgen Schantin möchte mit seiner Stadt dem "Bündnis gentechnikfreie Region Augsburg Stadt und Land" beitreten. Die Stadt soll zukünftig gentechnikfrei werden. Das heißt, dass auf städtischen Grundstücken keine Gentechnik-Pflanzen angebaut werden und in Kindergärten und Schulen nur gentechnikfreie Lebensmittel verwendet werden. Der Bürgermeister möchte sein Anliegen auf der nächsten Sitzung des Stadtrates kund-

tun. Alle Lebensmittelhersteller ruft Schantin dazu auf, ihre Produkte gentechnikfrei herzustellen und dies auch zu bewerben.

Links zu diesem Artikel

- [Augsburger Allgemeine: Auf dem Weg zur Stadt ohne Gentechnik](#)